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Résumeé

Nous cherchons dans cet article 3 mettre en évidence le conflit entre la culture
africaine et la culture occidentale qui a frappé de ses fleches tous les éléments
constitutifs de 'identité culturelle en Afrique, et qui a déchiré le lien de son
peuple, qui sest retrouvé perdu et dispersé ; cherchant son identité entre le systeme
de valeurs traditionnel africain et le systtme de valeurs moderne occidental.
A cet égard, nous allons essayer dexposer a4 des référents
qui  ont formé UPidentité africaine et les circonstances de sa
composition, en particulier les peuples de IAfrique subsaharienne.
et Nous citons quelques opinions des drapeaux de la pensée africaine, et Nous
nous interrogeons sur cette identité dans la collision d’une culture ; Lidentité

change-t-elle ou reste-t-elle immobile devant cette dualité contrastée ?

Mots-clés

Afrique subsaharienne, identité, stabilité, changement

Abstract

We seek in this article to highlight the conflict between the African culture
and Western culture; which hit his arrows all the constituent elements of cultural
identity in Africa, and he torn apart the bond of her people, who found themselves
lost and scattered; looking for their identity between the system of values of
traditional African and values system modern western.

Inthisregardwewilltrytoexposuretoofreferentsthatformedthe Africanidentity
andthecircumstancesofitscomposition,especiallythepeoplesofsub-Saharan Africa.
and We cite some opinions of the flags of the African thought, and We wonder
about this identity in a culture’s collision; Does Identity Change or she stay still
before this contrasting duality?

Keywords

Sub-Saharan Africa, identity, stability, change
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